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Zusammenfassung

			
Natur-identische Hormone werden definiert als Hormone, die exakt in der molekularen Struktur hergestellt werden, in der sie auch vom menschlichen Organismus produziert werden. Die Therapie mit natur-identischen Hormonen bietet eine Vielzahl von Einsatzmöglichkeiten, ohne die möglichen Nebenwirkungen synthetischer Hormone. Bei richtiger Anwendung können sie z. B. Wechseljahresbeschwerden, Erschöpfungssyndrome oder komplementär in der Krebstherapie wertvolle Dienste leisten.
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Abstract

			
Nature-identical hormones are defined as hormones, which are produced exactly in the molecular structure as it is the case in the human organism. The therapy with nature-identical hormones offers a variety of possible applications without the side effects of synthetic hormones. When used correctly, they can be of great value e. g. in the case of climacteric discomforts, fatigue syndromes or as a complement in cancer therapy.
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